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Résume :

La place dans la construction narrative est une description non seulement
du cadre geéographique dans lequel les accidents se produisent, mais aussi
d’une explication du texte narratif et aide a la compréhension et au choix
du romancier des lieux. Ce qui aide a savoir ce que le romancier veut
connecter au destinataire. C’est ce que 1’¢tude a considéré comme
indiquant la place dans I’histoire d’une étape dans le corps du créateur
Hussein Allam en termes de surveillance des lieux existants et d en tirer
leur signification a travers les lieux ouverts et fermés.

Mots-clés : lieu, construction narrative , intérieur, espaces ouverts.

Summary :

The place in narrative construction is a description not only of the
geographic framework in which the incidents occur, but also of an
explanation of the narrative text and helps in understanding , and the
selection if the novelist of the places. Which helps to know what the
novelist aims to connect to the recipient. This is what the study
considered to indicate the place in the story of a step in the body of the
creator Hussein Allam in terms of monitoring the existing places and
derive their significance through open and closed places.

Keywords : place, narrative construction, indoor, open spaces.
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